

Le chef de l'État vénézuélien préside les hommages à l'illustre indépendantiste Ezequiel Zamora



Caracas, 11 janvier (RHC- PL)- Le chef de l'État vénézuélien, Nicolás Maduro, a présidé les hommages organisés à l'occasion du 154^e anniversaire de la mort de l'illustre indépendantiste Ezequiel Zamora, figure remarquable dans la lutte pour les droits des paysans.

Le président Maduro a déposé une gerbe de fleurs devant le buste du héros, appelé le Général du Peuple, dans la maison qui lui rend hommage dans l'avenue Bolivar de San Carlos dans l'État de Cojedes.

Ezequiel Zamora, né le 1er février 1817 à Cúa , dans l'État vénézuélien de Miranda, a été l'un des principaux protagonistes de la Guerre Fédérale et promoteur d'une réforme agraire radicale en faveur des paysans.



Radio Habana Cuba